



## Drones iraníes: Fabricados por EE UU

- 
- [25/7/2024](#)

Muchos de los componentes de los drones iraníes utilizados para atacar a Israel se fabricaron en Estados Unidos, lo que expone un profundo fallo en las sanciones estadounidenses contra Irán, según una carta de investigación enviada el lunes por el senador Ted Cruz a la Casa Blanca.

La construcción de los drones se ve facilitada por el acceso del régimen a componentes estadounidenses y, de hecho, los drones se construyen casi en su totalidad con componentes producidos por empresas estadounidenses (...) incluidos los reutilizados de otras máquinas o transferidos a través de distribuidores de tercera o cuarta mano que utilizan rutas intrincadas para trasladar los diminutos componentes electrónicos.  
—Ted Cruz

Dijo que los fondos para los drones incluyen “aproximadamente 100.000 millones de dólares que la administración Biden ha permitido que fluyan hacia los ayatolás”. Este fracaso a la hora de “impedir la adquisición de tales componentes por regímenes canallas como Irán (...) sugiere una falta de voluntad o de capacidad” por parte de la administración.

Casos en los que se utilizaron drones iraníes fabricados con piezas estadounidenses:

- 28 de enero: una facción islámica de Irak utiliza drones iraníes para atacar una base militar estadounidense en Jordania.
- 13 de abril: 170 drones suicidas son disparados contra Israel.
- Febrero de 2022: Rusia lanza drones iraníes contra Ucrania.
- Estos mismos drones se están utilizando en ataques en el mar Rojo y más allá.

**¿Una investigación falsa?** En 2022, EE UU formó un “grupo de trabajo expansivo” para investigar cómo se utilizaban componentes estadounidenses en el armamento iraní. Sin embargo, el senador Cruz descubrió que “no se ha publicado ni una sola actualización, informe o anuncio” desde la formación del grupo de trabajo.

Al parecer, los funcionarios estadounidenses están “trabajando para restringir el acceso a dichos componentes”, pero hay pocas pruebas que demuestren su eficacia. En general, se consideraría prioritario un asunto que suponga una amenaza significativa para la seguridad nacional y de sus aliados.

EE UU está construyendo literalmente las armas que Irán y sus subsidiarios están utilizando contra Israel, y todo está ocurriendo ante las narices de la actual administración estadounidense.

Este tipo de comportamiento no tiene sentido a menos que se comprenda el espíritu que hay detrás de la locura. Como ha

dicho el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, se trata de “borrar el nombre de Israel”.

**Más información:** lea [“El rey del sur”](#).